

Suite au don de SGS, des nouvelles de Brazzaville

En 2023, à la demande du frère Yvan PASSEBON, provincial de France, nous avions décidé en conseil d'administration de financer pour un an l'école technique Case Montfort, située à Kinsoundi, dans un quartier défavorisé de Brazzaville.

Un an après, nous avons demandé à l'initiateur du projet de nous donner des nouvelles de ce qui se faisait suite au don reçu.

Nous vous partageons le vécu des élèves.



LE PROJET ÉDUCATIF de l'école catholique spéciale Case Montfort s'inscrit dans la dynamique de la vocation enseignante de l'Église. Inspirée par le Concile Vatican II, qui insiste sur l'importance de l'éducation chrétienne sous toutes ses formes, notre école se veut un espace de formation dédié en particulier aux jeunes exclus ou abandonnés par le système éducatif formel, avec pour objectif de leur transmettre un savoir-faire concret et une formation humaine intégrale.

Pendant plusieurs années, l'école a fonctionné avec deux filières de formation professionnelle : la coupe-couture et la menuiserie. Bien que ces sections aient fonctionné correctement, l'option menuiserie a malheureusement dû être suspendue faute de moyens, mais nous envisageons sa relance prochainement.

Deux ans plus tard, deux nouvelles sections ont été ouvertes : la mécanique automobile et l'électricité bâtiment et industrielle. Ainsi, nous avons

actuellement quatre filières : la mécanique auto, l'électricité, la coupe-couture et aussi la rescolarisation et l'alphabétisation pour les enfants exclus du système éducatif formel.

Grâce au soutien de l'association Saint-Gabriel Solidarité, nous avons reçu un important don de matériel d'apprentissage, un véritable ballon d'oxygène qui soulage nos apprenants lors de leurs travaux pratiques dans les ateliers. L'exploitation de ce matériel a significativement amélioré la qualité de la formation, en permettant aux apprenants de mettre en pratique les notions théoriques reçues. Toutefois, les besoins en équipements restent encore importants.

La gestion rigoureuse et responsable du matériel reçu nous permet d'envoyer nos jeunes en stage d'insertion professionnelle dans diverses entreprises, facilitant ainsi leur immersion dans le monde du travail.



L'atelier mécanique auto

De plus, l'utilisation efficace de ces outils contribue à hausser le niveau des nouvelles promotions, composées en grande partie d'élèves venant d'autres centres où l'enseignement était purement théorique.



L'atelier coupe-couture



L'atelier électricité

Nous restons convaincus qu'avec ce soutien et de la détermination, nous pourrons atteindre des résultats encore plus remarquables.

L'école catholique spéciale Case Montfort vise l'excellence à travers la pratique professionnelle de ses jeunes. Elle vous remercie sincèrement pour l'aide déjà reçue, qui contribue concrètement à son épanouissement, et demeure ouverte à toute collaboration ou partenariat en faveur de cette noble mission.

F. Le Sage MIAKAMONA
Coordonnateur

